

Sujet

De :

Date

Pour

^

||

||

a.fr>

What do you want to do ?

New mail Copy

Monsieur L'enquêteur,

La fabrication de la laine de roche présente avant tout un bilan écologique mauvais :

produite à partir de la roche volcanique donc non renouvelable -
la laine de roche se recycle mal.

La laine de roche présente de médiocres performances : mauvais isolant contre la chaleur.

Les fibres de laine de roche sont volatiles et dangereuses pour les alvéoles pulmonaires lors de la fabrication mais aussi dans les habitations, et pour la vallée de Soissons qui subira à terme les retombées des cheminées de l'usine située sur le plateau de Coumelles.

Je suis opposée à la construction de l'usine de ROCKWOOL.